

Des salariés de Mediapost en grève devant la direction régionale de l'entreprise

Ils ont débrayé hier pour protester contre des négociations salariales insatisfaisantes et pour exprimer de voir, à terme, leur métier disparaître. Les salariés de Mediapost, filiale de La Poste chargée de la distribution des imprimés publicitaires, étaient pour la première fois réunis en intersyndicale.

PAR MARIE VANDEKERKHOVE
villeneuedasq@lavoixdunord.fr

SAINGHIN-EN-MÉLANTOIS. Sur place depuis 6 h hier matin, ils sont plusieurs à exprimer leur colère sur un rond-point du parc du Mélantois, à l'orée du CRT de Lesquin. Les gilets jaunes sont de sortie mais la couleur fait sans doute référence à celle de la Poste, la maison mère de Mediapost.

“ On pourrait confier nos missions de distribution aux facteurs qui ont de moins en moins de courrier. ”

Il y a là des employés de la direction régionale, basée à Sainghin-en-Mélantois et qui gère tous les Hauts-de-France et la Haute-Normandie. Leur métier : réceptionner les prospectus amenés par les imprimeurs pour préparer les paquets d'imprimés publicitaires, en vue de leur distribution. Des distributeurs aussi sont présents, eux qui font le tour des boîtes aux lettres pour informer des dernières actualités commerciales. Les salariés de Mediapost dénoncent tout d'abord « la parodie des négociations annuelles obligatoires », qui s'est soldée par une



Les salariés de Mediapost, filiale du groupe La Poste, ont installé leur piquet de grève devant la direction régionale de l'entreprise, au parc du Mélantois.

très faible augmentation des salaires : « L'équivalent de 4,56 € bruts par mois pour un temps plein », s'empare Evelyne Tavernier, déléguée syndicale centrale Sud. « On nous prend pour des esclaves. On en a ras le bol », persifle une salariée, présente sur le piquet de grève. D'autres grévistes dénoncent le recours systématique à des temps partiels subis, « qui n'excèdent pas 24 heures par semaine, la plupart se limitant à 10 à 15 heures ». Surtout, les salariés

redoutent à terme la perte de leur emploi : « On pourrait confier nos missions de distribution aux facteurs qui ont de moins en moins de courrier », redoute Michelle Laignel, déléguée syndicale entreprise CFDT qui estime qu'« on nous pousse vers la sortie sans plan social ». Selon leurs représentants, c'est la première fois que les syndicats CFDT, FO, Sud et Filpac-CGT sont réunis en intersyndicale. ■ Nous n'avons pas réussi à joindre le siège régional de Mediapost.

Coincé entre deux véhicules, il est gravement blessé

ANSTAING. Il a été pris en étau entre un bus et son véhicule personnel : mardi, peu après 17 h, un Anstinois de 26 ans a été hospitalisé dans un état préoccupant au CHR de Lille. Apparemment, deux bus scolaires devaient se croiser en fin d'après-midi, rue Pasteur, une petite rue du centre d'Anstain qui mène à l'église. Selon les premiers éléments, l'un des véhicules a dû se serrer sur la droite... sans pouvoir éviter un piéton. Un Anstinois de 26 ans qui sortait de chez lui rejoignait en effet son véhicule personnel, stationné rue Pasteur. Il a été pris en étau entre l'un des cars et sa voiture. Grièvement blessé à la jambe, il a été transporté au centre hospitalier Roger-Salengro de Lille par les pompiers de Villeneuve-d'Ascq. L'enquête sur les circonstances de l'accident a été confiée à la brigade de gendarmerie de Baisieux. L'accident n'a pas nécessité de prise en charge des élèves qui se trouvaient dans le car scolaire. ■ M. VDK.



AU FIL DE L'ACTU

INSTALLATION DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

VENDEVILLE. Samedi matin, les familles sont venues nombreuses à la salle Paul-Buisine pour l'installation des membres du conseil municipal des enfants. Le maire, Philippe Holvoete, à l'aide d'une projection de diapositives, a évoqué l'année écoulée, très fructueuse, où ses jeunes élus ont soutenu de leur présence les cérémonies patriotiques et les animations de la commune.



Il a insisté sur l'aspect formateur de ce premier engagement des Vendevillois. Le CME est une école de la vie. Lors des diverses activités, les petits élus ont mis en œuvre une démarche où l'on passe de l'idée au projet en découvrant l'exigence d'assumer ses choix ; où on apprend à respecter les règles et les faire respecter. Une première expérience de l'engagement au service des autres qui donnera envie de s'engager dans les structures associatives et, pour certains, il leur souhaite, à se présenter aux élections, lorsqu'ils seront adultes. Avant de remettre les écharpes tricolores, le maire a tenu à remercier les élus municipaux et les bénévoles qui ont soutenu l'action du CME. ■ V. L. (CLP)

ACTUELLEMENT PLUSIEURS CHAMBRES DISPONIBLES

L'Arche
Maison Ambroise Paré

8, rue Emile Zola - 59000 LILLE
arche-ambroise-pare.fr

Venez apprécier la situation, les équipements, l'implication du personnel soignant...

Implantée au centre de l'agglomération de Lille, Roubaix, Tourcoing, à 10 minutes du centre de Lille, au cœur du quartier résidentiel de St Maurice Pellevoisin, l'établissement bénéficie d'une situation géographique privilégiée. Facile d'accès, proche des commerces et des gares, il est desservi par des lignes de bus et de tramway toutes les 10 minutes (Direction Roubaix ou Tourcoing station S' Maur).

- La résidence est un EHPAD (Etablissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes).
- Elle dispose d'une unité de vie Alzheimer.
- Et offre une capacité d'accueil de 80 lits.

Merci de prendre rendez-vous par tél. au :

03 20 12 48 00